



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
	9	13/06/2024	OPINIÓN

SACACORCHOS

- La oposición no sale del shock, pero, por el resultado del 2018, ya tiene que procesar y reaccionar por lo sucedido el pasado 2 de junio.
- Y es que vemos distintas reacciones en los partidos que perdieron la votación en el proceso electoral que está terminando, desde la negación de los perredistas a perder el registro, la obstinación de Alito Moreno a dejar la presidencia priista, y la cantidad de prospectos que están saliendo por la dirigencia panista.
- En medio de todo eso, algunas organizaciones buscan reunirse para tratar de saber que pasó, y de paso saber si alguien apuntó las placas del tráiler que los arrolló, pero en julio, pues no hay mucha prisa para hacerlo.
- Además, usuarios de redes sociales ya están debatiendo si la Marea Rosa se debe o no convertir en un nuevo partido político, con todo lo que implica un debate en redes sociales con puntos de vista de toda la gama de opiniones existentes.
- Pero de opciones viables o de la tan pedida autocrítica que se viene pidiendo desde 2018, nada que decir.